

Fraktion Die Linke & Piraten

Antrag: Transparenzgebot der Arbeitsgruppen

Der Hauptausschuss möge in Ergänzung zu anderen Regelungen zu Arbeitsgruppen beschliessen:

1.

Arbeitsgruppen folgen den selben Richtlinien wie Ausschüsse.

Dieses gilt insbesondere für die Ankündigung der Sitzungstermine und -Orte, die Veröffentlichung der Unterlagen und Protokolle, die Öffentlichkeit der Sitzungen und das Teilnahme und Rederecht der Kreistagsabgeordneten.

2.

Dies gilt nicht für die Entschädigungsverordnung, Entschädigungen sind auf die Ausschussmitglieder zu begrenzen, insbesondere erhalten als Gäste teilnehmende KT-Abgeordnete keine Entschädigung.

3.

Für die Arbeitsgruppen ist eine entsprechende Sektion in Allris und dem Kreisinformationssystem zu schaffen. Um Kosten und Aufwand zu sparen werden die Unterlagen höchstens für AG-Mitglieder in Papierform erstellt.

Begründung:

Unabhängig von der Frage, in welchem Umfang Arbeitsgruppen eingerichtet werden sollen, müssen sie offen und transparent wie unsere Ausschüsse arbeiten.

Falls der HA andere Regelungen zu AGs trifft, ist dieses Transparenzgebot zusätzlich zu beschliessen. Falls es keine allgemeine Regelung für AGs geben wird, so ist das Transparenzgebot unabhängig davon anzuwenden.